

Die legislativen Reformen und die Mechanismen der Umwandlung

Unter dem Titel "Die legislativen Reformen und die Mechanismen der Umwandlung" hat Dr. Rabieh Ratieb ein Arbeitspapier über die legislative Reform in Ägypten angefertigt. In diesem Arbeitspapier hat er sich damit beschäftigt, was die legislativen Reformen und die regelnden Gesetze bedeuten.

Das Arbeitspapier bestätigte, dass die legislativen Reformen zu den aktuellen Themen zählten. Es wies auch darauf hin, dass einige Prinzipien bei der Durchführung der legislativen Reformen eingehalten werden sollten, wie die Kenntnis über das soziale Phänomen, also den Reformgegenstand, um die Gesetze auf das soziale Leben abzustimmen und die Übereinstimmung zwischen den Gesetzen, so dass die Gesetze dem Verfassungsprojekt entsprechen. Es ist wichtig, die Experten und Zuständigen nach ihren Meinungen zu fragen und diese Meinungen in Betracht zu ziehen. Die Gesetzentwürfe sollen auch im Volksrat sachlich diskutiert werden, denn der Rat vertritt die Bürger bei der Gesetzgebung und repräsentiert das Volk mit all seinen Strukturen.